



つなぐ

三次市立布野中学校 学校通信

布野に学び
地域の未来をつくる



令和5年6月16日

三次市立布野中学校 校長 吉浪 徳香

小中合同運動会を力を合わせてやり遂げました！

《令和5年度布野小中学校合同運動会テーマ》
完全燃JOY
～みんな最後まで楽しく全力で～



保護者、地域の皆様、布野の子どもたちへ、あたたかく力強い 応援ありがとうございました！

6月3日（土）布野小中合同運動会を、台風一過の澄み切った青空の下、さわやかに開催することができました。「完全燃JOY～みんな最後まで楽しく全力で～」のテーマ通り、児童生徒は最後まで全力で取り組み、完全燃焼しました。競技・演技はもちろんのこと、準備、審判、記録、放送等の係活動も、準備や片付けまで、声をかけ合い全力で行いました。

保護者、地域の皆様には、早朝より布野中学校に来校いただき、あたたかい拍手とご声援をいただき、本当にありがとうございました。日頃と同じように、皆様の応援が児童生徒を包み込み、あたたかく育ていただいていることがひしひしと伝わってきました。それは、児童生徒代表の挨拶にも表れています。保護者、地域の皆様への感謝の思いを力強い言葉で語りました。一生懸命がんばる子どもたちの姿を見て「布野の未来は明るい」と思いました。

これからも、布野小学校、布野中学校が力を合わせ、地域の皆様のお力をいただきながら、布野の子どもたちを力強く育てまいります。今後とも、ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



小中一体となって、力を合わせて運動会を創り上げました！

運動会開会式あいさつ

三次市立布野中学校 3年 国原 舞空

待ちに待った運動会の日がやってきました。天候に恵まれ、多くの皆さまに見守っていただきながら、第4回布野小中合同運動会を行うことができることを嬉しく思います。

今年の運動会テーマは「完全燃 JOY～みんな最後まで楽しく全力で～」です。このテーマには、完全燃焼とエンジョイが掛け合わされていて、楽しむことはもちろんですが、最後まで全力でやりきってほしいという思いが込められています。

今年度は昨年度に引き続き、小中合同での運動会です。これまでの練習では、中学生が主体性をもって練習を行い、小学生と協力しながら、小中一体となって運動会を創り上げてきました。このテーマのように、最後まで全力で駆け抜け、小学生中学生全力で協力しながら、昨年以上の運動会を創っていきましょう。

最後になりましたが、ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、今日はお忙しい中、朝早くから見に来ていただきありがとうございます。力いっぱい頑張りますので、最後までご声援よろしくお祈いします。多くの皆様の前で運動会をできる喜びを噛みしめながら、今日一日、全力を出し切りましょう。

令和5年6月3日

児童・生徒代表 国原 舞空

運動会閉会式あいさつ

三次市立布野小学校 6年 藤川 美来

皆さん、今日の運動会では、日ごろの練習の成果を発揮することができましたか。私は、小学生と中学生が優勝を目指して頑張る姿が多く見られ、とてもよかったと思います。

中学生の皆さんは、私たち小学生をしっかりとリードしてくださり、とても頼もしかったです。

私たち小学生は、リレーの練習や高学年と低学年に分かれて行うダンスなどを、体育の時間を中心に練習してきました。バトンパスや隊形移動などを工夫し、何度もやり直して頑張ってきました。今日の運動会では、練習の成果をしっかりと発揮することができ、観客の皆さんに堂々とお見せすることができました。

皆さん、運動会でつけた力や、友達と協力することなどをこれからの生活の中でも生かしていきましょう！

最後になりましたが、今日の運動会のために、あたたかい声援を送って下さったご来賓、地域・保護者の皆様、本当にありがとうございました。これからも布野小・中学校をよろしくお祈いします。

令和5年6月3日

児童・生徒代表 6年 藤川 美来



白組 団長を中心に健闘を讃え合う



赤組 団長を中心に健闘を讃え合う